

Pressemitteilung vom 26.05.2025

A³ UNTERSTÜTZT DEN AUGSBURGER MEDIENPREIS

Am 25. Juli 2025 werden bereits zum achten Mal herausragende Medienschaffende aus Augsburg und der Region ausgezeichnet. Auch die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ist als offizieller Kooperationspartner des Augsburger Medienpreises mit an Bord.

Auch in diesem Jahr übernimmt Augsburgs Oberbürgermeisterin Eva Weber die Schirmherrschaft. Die Vorjury hat die knapp 50 besten Einreichungen bereits gesichtet, die Endjury tagt Mitte Mai. Höhepunkt wird die große Gala am 25. Juli im Kongress am Park, zu der rund 2.000 Gäste aus Medien, Politik und Wirtschaft erwartet werden.

Regio A³ als starker Partner für den Medienstandort Augsburg

Als regionale Wirtschaftsförderung ist es ein Ziel von A³, die Sichtbarkeit der Region Augsburg auch als innovativen Medien- und Wirtschaftsstandort zu fördern. Der Medienpreis ist eine wichtige Bühne, um die Strahlkraft und das kreative Potenzial der Region überregional zu präsentieren. Daher hatten A³ und sein Förderverein bereits die Startphase des Medienpreises 2010/2012 unterstützt.

Der Augsburger Medienpreis wird ehrenamtlich vom Medienforum Augsburg e.V. organisiert und durch zahlreiche Sponsoren, Fördermittel und Medienpartner unterstützt. Zu den früheren Preisträgern gehören unter anderem der Augsburger Sänger Andreas Bourani, der Komponist Ralf Wengenmayer, der Fotograf Daniel Biskup und der Verleger Walter Kurt Schilffarth.

Nominiert sind Einzelpersonen, Teams oder Projekte, die mit ihrer Arbeit die Region bereichern. Die unabhängige Jury setzt sich aus renommierten Medienexperten zusammen, darunter Frank Sarfeld (ARD, ZDF, Bertelsmann), Gabriele Uitz (BR, Bay. Staatsministerium für Gesundheit) und Jacqueline Hoffmann (MedienNetzwerk Bayern). Unter dem Leitgedanken „Bringe Augsburg in die Welt und die Welt nach Augsburg“ soll die mediale und wirtschaftliche Strahlkraft der Region gestärkt werden.

Großevent macht kreative Vielfalt und Innovationskraft der Region sichtbar

Ein festlicher Galaabend mit Sommernachtsatmosphäre erwartet die Gäste. Die Moderation übernimmt die Medienforum Ehrenvorsitzende und Journalistin Marion Buk-Kluger. Co-Moderator ist der in Augsburg lebende Schauspieler Herbert Schäfer. Zahlreiche Künstler treten auf. Danach wird im Kongress am Park gemeinsam gefeiert.



Das AUXMP25 Team. Bildnachweis: @ausmp Stefan Mayr

Ralf Wengenmayer, Preisträger 2018 und Laudator Michael »Bully« Herbig. Bildnachweis: auxmp Rudolf Langemann

Hochauflösende Fotos können unter marion.buk@icloud.com angefragt werden.

**REGIO AUGSBURG
WIRTSCHAFT GMBH**

Karlstr. 2, 86150 Augsburg
+49 821 450 10-100 | Fax: -111
presse@region-A3.com
wirmachendiezukunftbesser.de
region-A3.com

Regio Augsburg Wirtschaft GmbH
Sitz Augsburg – Registergericht Augsburg
HRB 24384 – Steuer-Nr. 103/136/21478

Geschäftsführer: Andreas Thiel
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Wolfgang Hübschle
Berufsmäßiger Stadtrat, Stadt Augsburg

Stadtsparkasse Augsburg
IBAN: DE84 7205 0000 0250 3541 23
BIC: AUGSDE77XXX

Mit Unterstützung von

 **FÖRDERVEREIN
REGIO AUGSBURG
WIRTSCHAFT**

Partner von A³

 **Stadtsparkasse
Augsburg**

Unsere digitale Pressemappe finden Sie unter https://www.region-a3.com/a3_digitalpressemappe/

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ...

... ist die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Augsburg und der Landkreise Augsburg und Aichach-Friedberg. Neben Standortmarketing und der Stärkung regionaler Identität sind unsere Schwerpunkte Fachkräfte sicherung und -marketing, Innovation & Technologietransfer, Nachhaltiges Wirtschaften & Green Economy sowie – neu – Gesundheitswirtschaft. Weitere Informationen zur Gesellschaft finden Sie unter www.region-A3.com.